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Top 1: Neuaufnahmen und Austritte 

Top 2: Status Bauprojekte 

Top 3: Vereinsgelände allgemein 

Top 4: Vereinsboote 

Top 5: nächste Regatten 

Top 6: Regattaergebnisse 
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Anwesende Mitglieder: 25  

Anwesende Anwärter: 4 

 

Top 1: Neuaufnahmen und Austritte  

Neuaufnahmen: Daniela Scheide und Kelly Wande – herzlich willkommen! 

Die Anwärter Lukas Josten, Torsten Zobel, Marco Tjaden und Ehefrau Beate stellten sich vor.  

Herzlichen Glückwunsch an Markus Lübeck und seine Frau, die einen Sohn, Louis, bekommen haben.   

 

Top 2: Status Bauprojekte 

Alexander Launhardt informierte über den aktuellen Stand der Wasserleitungsbaumaßnahmen. Dem 

Vernehmen nach soll es ab Mitte September losgehen.  

Am Freitag und Samstag werden die Schachtarbeiten unter Beteiligung der Mitglieder des FMC 

durchgeführt. Rainer, Joko und Alex kümmern sich in erster Linie um dieses Vorhaben.  

Torsten hat zu bedenken gegeben, dass der Durchmesser der Wasserleitung von vorne nach hinten 

abnimmt, was zu Problemen kommen kann, wenn künftig die Einspeisung hinten erfolgt. 

Der Großteil der Spenden ist inzwischen eingegangen. Mit den wenigen Ausstehenden steht Lars in 

Kontakt. Spendentafel und Webbeitrag werden nun angegangen. 

Die Plattform vor dem Kran soll in den kommenden Tagen erneuert werden. Hardy wurde eine Frist 

bis zum 9. September gesetzt, da eine neue Plattform unbedingt vor der Herbstregatta fertig werden 

soll (notfalls gibt es eine Notlösung). Christian Neubauer wird die Kontaktdaten zur Beschaffung der 

Gitterroste an Alex weitergeben (sofern vorliegend). 

Es wurde angeregt, Fender um den Schwimmsteg zu befestigen, damit die Boote gerade bei 

Wellengang besser geschützt sind.  

 



Top 3: Vereinsgelände allgemein  

Leider gab es am vergangenen Montag einen Brand in der Werksatt (Glaspalast). Die 

Beschädigungen sind erheblich. Nach dem Aufräumen, Putzen und Begutachtung ist zu prüfen, ob 

der Glaspalast erhalten werden kann. Zahlreiche Anregungen, wie weiter zu verfahren ist, sind 

bereits vorgeschlagen worden und werden in den nächsten Sitzungen weiter diskutiert.  

Nach einem bereits vorliegenden und im Ergebnis unauffälligen Bericht der Krimanalpolizei, wurde 

die Versicherung ersucht, kurzfristig ihre Untersuchungen abzuschließen, damit am kommenden 

Wochenende die Aufräumarbeiten gestartet werden können. Arbeitsdienste sind am 7. und 8. 

September jeweils ab 13:00. 

Details zur Ursache sind noch nicht bekannt. Glück im Unglück war, dass der Brand von Passanten 

schnell gemeldet wurde und relativ bald gelöscht werden konnte. Das Gebäude (und der Inhalt) ist 

versichert, Details sind aber derzeit offen. 

 

Top 4: Vereinsboote 

Alexander Launhardt informiert darüber, dass die 420er Jolle, Partout, die mit viel Liebe von Klaus 

Oppermann hergerichtet wurde, an Christina und Elisabeth Seiffert übergegangen ist, da sie sich als 

zu kompliziert für ein Vereinsboot erwiesen hat. Es ist schön zu sehen, dass das Boot bereits am 

letzten Sonntag unter Spinnaker gesegelt wurde.  

Es wurde vorgeschlagen, mit der Jugendabteilung zu prüfen, ob nicht die beiden anderen Laser 

(Bianco und Magnolia) auch den erwachsenen Mitgliedern zur Verfügung gestellt werden können. 

Christian Rudolph hat angeboten die Patenschaft zu übernehmen. 

 

Top 5: nächste Regatten 

Die Blechdibberegatta des SCN findet am 14. und 15. September, ab 14:00 statt. Die zahlreiche 

Teilnahme aus dem Kreis des FYC ist ausdrücklich erwünscht. Meldeunterlagen liegen bei uns aus 

(oder hier klicken). 

Die Vorbereitungen für die Herbstregatta am 21. und 22. September haben bereits begonnen. Jan 

übernimmt die Koordination von Motorbootfahrern, Zeitnehmern und Essenseinsatz. Benedikt, 

Sabine, Wolli und Torsten haben Unterstützung angeboten. Einzelne Positionen sind trotzdem noch 

zu besetzen. Diejenigen, die helfen können, werden gebeten, Jan zu kontaktieren (siehe auch 

Rundmail Nr.5). Kuchenspenden sind für beide Tage erwünscht. Die Ausschreibung wurde online 

gestellt (hier klicken) und wird von Jan nachrichtlich an die Nachbarvereine gesendet.  

Die letzte Vereinsregatta in 2019 im FYC findet am 3. Oktober statt. Auch dafür wird noch um 

Unterstützung gebeten. Voraussichtlich wird Alex die Wettfahrtleitung übernehmen. 

 

Top 6: Regattaergebnisse  

Jan Hendrik Glocke hat bei den Optiregatten in Eich und Losheim jeweils den zweiten Platz belegt. 
Das Engagement der Familie Glocke wurde von den Anwesenden ausdrücklich anerkannt.  
Weitere Ergebnisse lagen nicht vor. 
 
 

https://www.schwimmclub-niederrad.de/images/scn04/Doku/Regatta/Regattaausschreibung_Blechdibbe-2019.pdf
https://www.frankfurter-yachtclub.de/wp-content/uploads/2019/08/AusschreibungHerbstregatta2019.pdf


Top 7: Sonstiges 

Alex informierte über eine Reihe von Dingen: 

- Private Feiern sind beim Vorstand anzumelden und am Schwarzen Brett (nachdem sie 

genehmigt wurden) bekannt zu machen. Der Aufbau soll nach 17:00 erfolgten und der Abbau 

am nächsten Tag bis 13:00 erledigt sein. Ferner ist die Feierordnung zu beachten. 

- Der Kühlschrank ist für private Dinge tabu. Gut gemeinte Spenden i.S.v. „Zu schade zum 

Wegschmeißen; jemand wird sich bestimmt darüber freuen.“ sind unerwünscht. 

- Auch die Säuberung des Mains, einschließlich des Aufschichtens von Treibholz in der Nähe 

der Slipbahn, erfreut niemand. Am wenigsten diejenigen, die es später wegräumen müssen. 

- Alle Mitglieder sind zum Abwaschen, Trocknen und Wegräumen des Geschirrs angehalten.  

- Der Schwimmsteg und die Plattform am Kran sind zum Ab- und Anlegen bestimmt. Ein 

längeres (im Zweifel gar unbeaufsichtigtes) Festmachen der Boote ist nicht möglich. 

In den letzten Jahren konnte nur deshalb ein Fahrtenwettbewerb mit einer ausreichenden Zahl an 

Einsendungen stattfinden konnte, weil jeweils die Beiträge aus mehreren Jahren gewertet wurden. 

Daher sollen nun jeweils Fotowettbewerb und Fahrtenwettbewerb im jährlichen Wechsel 

ausgeschrieben werden.  Details folgen. 

Auf Grund anderer Priorisierungen konnte ein Erste-Hilfe-Kurs noch nicht angeboten werden. Dies 

soll voraussichtlich im Winter erfolgen. Ein solcher würde 2 Tage (wohl Samstag und Sonntag) 

dauern.  


